

Protokoll der Mitgliederbesprechung der AG-DANK am 21. Juli 2010 am KIT

Tagesordnung

- (1) Bericht der AG-Leiter
- (2) Turnusmäßige Wahl des Leiters und stv. Leiters der AG
- (3) Nächste Tagung in Florenz
- (4) Vorschläge für Aktivitäten
- (5) Verschiedenes

Protokoll

Am 21. Juli 2010, 12:45, fand an der Universität Karlsruhe im Rahmen der 34. Jahreskonferenz der GfKI eine Mitgliederbesprechung der AG "Datenanalyse und Numerische Klassifikation" (AG-DANK) statt. Es nahmen 14 Personen teil.

Der AG-Leiter, Gunter Ritter, informierte zunächst über einige vergangene und zukünftige Aktivitäten: die Herbsttagung 2009 in Aachen zusammen mit der GPSDAA¹, die AG-nahen Sitzungen auf der aktuellen Konferenz in Karlsruhe, die kommende Herbsttagung in Florenz zusammen mit der CLADAG. Diese Veranstaltung wird aber von den Italienern als gemeinsame Tagung der CLADAG mit der GfKI wahrgenommen. Es sind ca. 30 deutsche Vorträge angemeldet.

Turnusgemäß waren der Vorsitzende der AG-DANK und sein Stellvertreter neu zu wählen. Der seit 2001 amtierende Vorsitzende, G. Ritter, stand aus Altersgründen für eine weitere Amtszeit nicht mehr zur Verfügung. Er bedankte sich bei den Mitgliedern für die gute Zusammenarbeit in den letzten neun Jahren. Der Vorsitzende der GfKI, Herr Weihs, bedankte sich seinerseits bei Herrn Ritter für die geleistete Arbeit. Bei der anschließenden Wahl wurden für den Vorsitz Herr Dr. Christian Hennig, UCL London/UK, und als Stellvertreter Herr Prof. Dr. Alfred Ultsch, Universität Marburg, vorgeschlagen. Beide wurden mit je 11 Stimmen bei keiner Gegenstimme und je drei Enthaltungen gewählt und nahmen die Wahl dankend an.

Herr Hennig diskutierte anschließend mögliche Tagungsorte und Schwerpunktthemen für die Herbsttagung 2011. Herr Godehardt bot an, zu prüfen, ob er die AG nach Düsseldorf einladen kann. Als Datensätze kämen dann solche aus der Archäologie oder Biomedizin in betracht.

Passau, am 27. Juli 2010

Gunter Ritter

¹German-Polish Symposion on Data Analysis and its Applications